

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes

Die gut besuchte Mitgliederversammlung am 22.02.2023 im Caritashaus Bingen stand unter besonderen Vorzeichen. Der langjährige Vorsitzende Wolfgang Weber (St. Goar) hatte im Vorfeld angekündigt, nicht für eine Wiederwahl zur Verfügung zu stehen. So gesehen waren die Neuwahlen des Vorstandes der Höhepunkt der Versammlung. Gut vom eingesetzten Wahlausschuss geleitet, fanden die Wahlen zügig statt.



Der neue Vorstand setzt sich aus dem Vorsitzenden Markus Grimm (Gau-Algesheim), Stellvertretende Vorsitzende Dagmar Adelseck (Bingen), Geschäftsführer Hartmut Zielke (Oberheimbach), Stellvertretende Geschäftsführerin Renate Groß und Kassierer Constantin Doré (beide Ockenheim) zusammen.



von links: Hartmut Zielke, Dagmar Adelseck, Markus Grimm und Constantin Doré
Es fehlt krankheitsbedingt Renate Groß

Zu neuen Kassenprüfern wurden Friedel Bach (St. Goar), Michaela Gassner und Rolf Thunich (beide Bingen) gewählt.

Vor den Wahlen stand aber die Abarbeitung einer umfangreichen Tagesordnung auf dem Programm.

Als letzte Amtshandlung begrüßte Wolfgang Weber die zahlreich erschienenen Mitglieder und gedachte der Verstorbenen des letzten Jahres. Danach ließ er beispielhaft die 20 Jahre seiner Vorstandstätigkeit Revue passieren. Die Arbeit habe ihm immer viel Freude bereitet und ihn erfüllt. Er selbst sei auch an den Aufgaben gewachsen. Besonders gefreut habe ihn, dass sein vielschichtiges ehrenamtliches Engagement mit der Verleihung der Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz im Jahr 2018 gewürdigt wurde. Er wünschte seinem Nachfolger und dem neuen Vorstand alles Gute und übergab das Wort an Geschäftsführer Hartmut Zielke.

Dieser blickte auf ein abwechslungsreiches Jahr zurück und nannte die Höhepunkte Busausflug nach Speyer, das Grillfest und unterschiedliche öffentlich wirksame Auftritte, so unter anderem die Teilnahme an der Binger Messe.

Auch beim Binger Frühlingfest mit verkaufsoffenem Sonntag am 26.03.2023 ist der Kreuzbund wieder mit einem Infostand im City Center Bingen im 1. Stock, vertreten.

Die 2021 ins Leben gerufene „Telefon-Hotline“ wird weiter betrieben und ist täglich von 18:00 bis 20:00 Uhr unter **0179 - 50 27 835** für Rat- und Hilfesuchende besetzt.

Trotz einiger Todesfälle und Mitgliedsaustritten sind die Mitgliederzahlen seit Jahren stabil.

Derzeit besteht der Kreuzbund Stadtverband aus 77 Mitgliedern. Erfreulicherweise konnten bei der Versammlung sechs Neumitglieder begrüßt werden.

Danach stellte Hartmut Zielke den Kassenbericht vor. Hierbei wies er auf die gute Zusammenarbeit mit allen Förderern hin. Die Kassenprüfer bestätigten eine einwandfreie und nicht zu beanstandende Kassenführung und stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung. Die Entlastung erfolgte einstimmig.



Jetzt war die Zeit zum Abschiednehmen gekommen. Man dankte Wolfgang Weber für die jahrzehntelange gute Vorsitzenden- Tätigkeit und überreichte ein Präsent.

Zum Abschluss der Versammlung fand das schon traditionelle alkoholfreie Heringessen statt. Keiner der 42 Teilnehmenden verließ hungrig den Veranstaltungsraum.

Ein besonderer Dank den Organisatoren der Veranstaltung, dem fleißigen Küchenpersonal und den Helfenden für das Aufstellen und Abbauen der Tische und Stühle.

Text und Bilder: Hartmut Zielke